

ABSTRAK

Dian Irianta Wiranata, 2017. Tata Laksana Keselamatan Pelayaran Pada Transportasi Laut di Kecamatan Bontobahari Kabupaten Bulukumba. Pembimbing (Ibu Budi Setiawati dan Bapak Rudi Hardi).

Indonesia merupakan Benua Maritim yang memiliki keunikan tersendiri dalam sistem transportasi laut, namun demikian dari aspek teknik dan ekonomi, perlu dikaji lebih mendalam, karna umur armada kapal saat ini banyak yang sudah tua, sehingga dapat menimbulkan kerusakan-kerusakan yang tidak terduga, dan dapat mempengaruhi keselamatan kapal. Kondisi kapal harus memenuhi persyaratan material, konstruksi bangunan, permesinan, dan pelistrikan, stabilitas, tata susunan serta perlengkapan radio/elektronika kapal dan dibuktikan dengan sertifikat, tentunya hal ini setelah dilakukan pemeriksaan dan pengujian. Penelitian yang kami lakukan berfokus pada peran pemerintah dalam keselamatan pelayaran pada transportasi Laut di Kecamatan Bontobahari Kabupaten Bulukumba di kabupaten Bulukumba. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif kualitatif yang menggambarkan dan objek penelitian diperoleh dari informan sebanyak 7 orang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian yang diperoleh setelah melakukan penelitian adalah sebagai berikut : Berdasarkan pembahasan hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa dalam Prosedur tata laksana keselamatan pelayaran pada pelabuhan bira megacu pada 4 aspek in dikator yaitu bagunan/isntansi, pemandu, kenavigasian, dan alur pelintasan hal itu dilakukan oleh pihak pengelola pelabuhan dengan baik, denagan adanya saling kordinasi antara pihak pengelola pelabuhan dan pihak kapal tentunya memberikan rasa aman antara kedua belah pihak yang bersangkutan selama dalam perjalanan pelayaran menuju sampai ketujuan. Peranan pemerintahan dalam keselamatan pelayaran di pelabuhan tanjung Bira sesuai dengan PP nomor 81 tahun 2000 tentang kenavigaian dimana petugas pelabuhan yang berperan dan bertanggung jawab bersama terhadap fungsi keselamatan pelayaran hal ini dapat dilihat dengan adanya bentuk pengawasan, serta dengan adanya saling kordinasi atau control yang dilakukan pihak petugas pelabuhan kepada kapal-kapal penumpang di pelabuhan tanjung Bira. *Keyword : Peran, pemerintah, keselamatan, transportasis*